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平成２０年度第２回生駒市スポーツ振興審議会 
会議録（要旨） 

 

日時  平成２０年１１月７日（金）午後２時３０分から 

                    場所  生駒市役所 403.404 会議室 

 

◎ 出席委員（敬称略） 

    会長 池田誠也、副会長 松岡誠、城山英章、髙山恒一、藤井均、森川友惠 

  欠席委員（敬称略） 

    佐川正己、辻本丈夫、藤井寛子 

 （事務局） 生涯学習部長 長田二郎、スポーツ振興課長 中井宏、スポーツ振興課課長補佐 岡秀高、

スポーツ振興課主査 西政仁 

 

案件 

１.（仮称）井出山屋内温水プールの建設について 

２.生駒市スポーツ振興審議会委員先進地視察研修会について 

３.その他 

 

（１）開会 

   資料確認 

池田会長挨拶 

 

（２）議事 

１. （仮称）井出山屋内温水プールの建設について 

  ＜会長＞ 

案件１の「（仮称）井出山屋内温水プールの建設について」、事務局から説明をお願いします。 

  ＜事務局＞ 

[（仮称）井出山屋内温水プールの建設に係る経過について説明] 

・７月３０日、指定管理者候補者の最終選考 ㈱アクアティック 

・７月２８日 設計業務に係る入札 「㈱大阪山田守建築事務所」 

・これまで施設の概要、管理の内容等について、調整、協議を重ねてきた結果、当初は、屋内

温水プールだけを予定していたが、新施設建設のコンセプトとしている「より質の高い生活

のために無理なく健康づくりができ、老若男女を問わず集まった人々が楽しい時間を過ごせ

るコミュニケーション施設」ということから、より多くの方々にご利用いただくため、スタ

ジオ・ジムを併設するという予定で進めている。 
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    ・今後の予定 

１２月 現施設の解体工事、２月 建設業者選定の入札、 

４月 建設工事の着工、１０月 竣工予定 

    ・また、指定管理者候補者から体育館・グランド・浄化センターテニスコートも併せて管理す

ることの提案が出されており、市としても施設全体を指定管理で行ってもらう方向で考えて

いる。 

  ＜会長＞ 

 当審議会は、スポーツ施設の整備に関し、調査審議の上、教育委員会に意見を述べることが職

務となっているので、これについてご意見、ご質問をお願いします。 

  ＜委員＞ 

    利用料金の設定はどうなるのか。 

  ＜事務局＞ 

    指定管理者候補者の提案では、一回利用の場合、プールは大人市内 700 円、市外 800 円、プ

ールとトレーニングジムは大人市内 1,000 円、市外 1,200 円で、高齢者はそれぞれ 100 円安く、

小中学生ならびに障がい者は半額、また会員制の場合は全日利用が 6,720 円、平日昼間が 5,880

円で一律料金となっている。 

  ＜委員＞ 

    民間業者が指定管理すると、もっと高い金額設定になると思ったが、意外に安いと思う。 

  ＜事務局＞ 

    市の希望もあるので、ある程度それに沿った額になっていると思う。 

  ＜委員＞ 

    使用時間は、通勤前の早朝とかもあればいいし、また、利用料もお母さんと子どもとか、セッ

トで安くなるプランもあればいいと思うが。 

  ＜事務局＞ 

    独立採算制で行うので、あまり安すぎて赤字が出て続けられなくなっても困るので、それを考

慮して、市民に納得していただけるような額で議会の承認を得たいと考えている。 

    最初はプールのみの建設としていたが、より多くの市民の方に使っていただこうということで、

スタジオ、ジムを併設させていただいたところなので、それについてもご意見があれば聞かせて

いただきたい。 

  ＜委員＞ 

    寒い日や天気の悪い日などは、高齢者の方は外を歩いたりするのは大変なので、そういう時は

ジムでちょっとした運動ができるということでトレーニングジム等は必要だと思う。 

  ＜委員＞ 

    指導者は置かないのか。 

  ＜事務局＞ 

    指定管理者のほうで、指導者を置いてもらう。 
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  ＜委員＞ 

    開館時間は。 

  ＜事務局＞ 

    指定管理者候補者の提案では、午前９時から午後１０時までとなっているが、近隣の迷惑にな

らないように注意していきたい。 

  ＜委員＞ 

    泳ぐだけか、その他のプログラムをするのかなど、プールの使用方法によって設備が変わって

くるので、水深や高齢者のために導線の段差、素材等も考慮すべきである。プールの底の床材や

タイルの大きさなどでも全然違う。水深は、高齢者だと１２０ｃｍ以下にする必要がある。 

    また、室温の調整も重要で、一度寒いと感じるとその人は二度と来ないようになるので考慮し

てほしい。ちょっとしたことで、利用率が違ってくるので注意してほしい。 

  ＜事務局＞ 

    只今のご意見は、再度、指定管理者候補者に話をして念押しをする。 

なお、子どもたちに楽しんでもらえるようプールアスレチック等も考えていきたい。 

  ＜委員＞ 

    子どもたちのためにも水深はよく考慮してほしい。 

  ＜委員＞ 

    プールの階段は一箇所でいいのか。 

  ＜委員＞ 

    子どもの使用時間帯は、ベンチを沈めるという方法もある。うちのスポーツクラブのプールも

一箇所だけであり、水深が１ｍちょっとなのでプールから出るときも圧迫感もなくあがられてい

る。 

  ＜会長＞ 

    事務局は、出された意見を参考に進めていただきたい。 

  ＜事務局＞ 

    先程、高齢者の方も寒い日や天気の悪い日でもできる運動施設が必要だという意見があったが、

スタジオ、ジムの併設について進めるべきとの意見をいただいたということでよろしいか。 

  ＜委員＞ 

    民間施設を除いて、本格的なジムも市内の公共施設にはないので、進めるべきだと思う。 

  ＜委員＞ 

     [異議なし] 

  ＜会長＞ 

    事務局は、そのように進めてください。 

 他にご意見ございませんか。無いようですので、案件（１）の「井出山屋内温水プール建設に

ついて」は、審議のとおりとします。 
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２.生駒市スポーツ振興審議会委員先進地視察研修会について 

次に、案件（２）の「生駒市スポーツ振興審議会委員先進地視察研修会」について、事務局か

ら説明をお願いします。 

  ＜事務局＞ 

[生駒市スポーツ振興審議会委員先進地視察研修会について説明] 

・本件については、スポーツ振興に関し、本市の懸案事項、課題について先進地を視察・調査

し、本市のスポーツ振興の参考にするため、実施するもので、今年度は日帰りの視察という

ことで市のマイクロバスを利用しての日帰りで近畿圏内の視察を行いたいと考えている。 

・事務局案の三田市は、人口及び財政規模も本市と同じくらいで、人口が急増した住宅都市で

あることも本市と似ている。また、本市においても懸案となっているスポーツ振興基本計画

を本年５月に作成されており、主に基本計画作成にかかる経緯について学びたい。 

  ＜会長＞ 

 只今、説明があった事務局（案）について、ご意見、ご質問等ありませんか。 

 

   ［質問・意見なし］ 

   

＜会長＞ 

 事務局案のとおりでよろしいか。 

＜委員＞ 

   ［異議なし］ ※１２／３ 視察先 兵庫県三田市に決定 

 

３.その他 

  ＜会長＞ 

３「その他」について、事務局から何かありますか。 

  ＜事務局＞ 

①市民体育祭、ファミリースポーツの集いの報告 

②平成２１年度開催の「2009 近畿まほろば総体」の概略について説明 

 ・来年度、奈良県（１５会場）を中心に近畿２府４県で開催。 

 ・生駒市は男女ソフトボール会場 

（2009.7.28～8.7 総合公園ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ、北大和ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ、イモ山ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ、井出山ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ） 

  ＜会長＞ 

   委員の皆様から何かございますか。 

無いようですので、以上をもって審議を終了いたします。 

本日はありがとうございました。 

 

 以  上 


